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DICTAMEN FINAL DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTE: Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL:	 Javier BRANCA
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 29 de marzo de 2021.-

ASUNTO N.°: 372/2020.-	 EXPEDIENTE N.°: 1048/1999.-

REFERENTE: Del señor Armando Guillen. Remite solicitud para que se le otorgue el uso

de la Banca del Vecino para tratar problemáticas de circulación vial internas del sector

Cuesta del Valle. Asimismo, requiere la apertura de una calle que no tiene salida y

propone el nombre: Ashunna Akilá.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que se

aconseja remitir las actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE.-

Convalidan los presentes según Acta N° 02/2021:

G BRIEL DE LA VEGA JAVI
Colicejal Frente de Todos (PJ)
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ACTA N° 2/2021
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ACTA COMISIÓN PERMANENTE
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN

En la ciudad de Ushuaia a los 29 días del mes de marzo del año 2021, siendo la hora
11:00, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de
Legislación e Interpretación, con la presencia del presidente de la comisión Juan Carlos PINO
por el Frente de Todos - PJ, de los concejales Mariana OVIEDO por el MPF, Juan Manuel
ROMANO por FORJA y Laura AVILA, Gabriel DE LA VEGA y Javier BRANCA por el Frente de
Todos - PJ.

Analizado el Boletín de la comisión se da tratamiento a los siguientes asuntos:
Asunto 618/2020, expediente 61/2020. 

Del señor Intendente Municipal. Remite DecretoMunicipal N° 3829/2020 referente a vetar parcialmente la ordenanza sancionada en la Sexta
Sesión Ordinaria, por médio dé la cuál se establéce él marco regulatorio para el acceso
i
nformado y seguro de la planta dé cannabis y sus derivados. Sé resuelve mantener en

comisión para mayor estudib.

Asunto 617/2020, expediente 61/2020. 
Del señor Intendente Municipal. Remite DecretoMunicipal N° 3828/2020 referente.a vetar parcialmente la ordenanza sancionada en la Sexta

Sesión Ordinaria, por medio de la cual se , dispone la creación de un Programa Municipal
integral de estudio y aplicación terapéutica de la planta de cannabis y sus derivados. Se
resuelve mantener en comisión para mayor estudio

Asunto 452/2020, expediente 116/2011.
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vial internas del sector Cuesta del Valle. Asimismo, requiere la apertura de una calle que no

tiene salida y propone el nombre: Ashunna Akilá. Se aconseja DICTAMEN FINAL girando el
asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.-

Asunto 2112020, expediente 13212005. Del señor Ernesto Eduardo López Viera. Remite
solicitud de excepción al artículo 16, inciso d) de la Ordenanza Municipal N.° 5055. Se resuelve

mantener el asunto en comisión para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 6/2020, expediente 244/2002. Del señor Marcelo Russo Iglesias. Remite

solicitud de reforma de la Carta Orgánica Municipal respecto de la cantidad de bancas de
concejales. Se resuelve mantener el asunto en comisión para mayor estudio. Convalidan los
presentes.-

Asunto 1054/2019, expediente 102/2018. Del señor Carlos Guillermo Sánchez. Remite
solicitud para que se le otorgue excepción al artículo 18 de la Ordenanza Municipal N° 5055. Se

resuelve mantener el asunto en comisión para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 795/2019, expediente 203/2012. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a establecer el régimen de administración de los bienes
inmuebles de la ciudad, que se encuentra afectada de propiedad horizontal previsto en el Titulo

V del Código Civil y Comercial de la Nación, otros inmuebles que, sin estar encuadrados en el
inciso a) del presente artículo. Se , resuelve rhantener el asunto en comisión para mayor estudio.
Convalidan los presentes.-

Asunto 628/2018, expediente 244/2002. Del Frente para La Victoria. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a declarar la necesidad de reforma parcial de la carta Orgánica

Municipal mediante Convención Constituyente convocada para tal fin. Se resuelve mantener el

7
4a0 en comisión para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

Asunto 1266/2017, expediente 313/2003. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite
nuta de Comunicación dirigida al presidente de la Sindicatura Municipal con el objeto de

informarles las irregularidades detectadas en el tratamiento del asunto 910/2017 referente a la
empresa Dos Arroyos. Se resuelve mantener el asunto en comisión para mayor estudio.
Convalidan los presentes.-

Asunto 1168/2017, expediente 48/2017. De Tratamie to en Segunda Lectura. Remite
Proyecto de ordenanza referente a r tificar en tocDs sus té inos el Decreto Municipal N°
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de Ushuaia y la constructora Dos Arroyos..Se resuelve mantener el asunto en comisión para

mayor estudio. Convalidan los presentes.-

Asunto 358/2017, expediente 92/2002. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza ° referente a reglamentar artículos 246 y 247 de la Carta Orgánica

Municipal de Ushuaia. Se resuelve mantener el asunto en comisión para mayor estudio.

Convalidan los presentes.-

Asunto 1753/2016, expediente 237/2008. Del señor Intendente Municipal. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a incorporar al Anexo I de la Ordenanza Municipal N° 5079

los predios municipales identificados en el Anexo I de la presente. Se resuelve mantener el

asunto en comisión para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

Asunto 619/2016, expediente 172/2000. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de ordenanza referente a crear el Programa de Formación Laboral en el ámbito de la

Municipalidad de Ushuaia.;Se resuelve mantener el asunto en comisión para mayor estudio.

Convalidan los presentes.-

De acuerdo a la Minuta de Comunicación 14/2021 dirigida a la Asociación de Tenis del

Fin del Mundo, se los invita a participar de la Reunión de Comisión, para atender a la

problemática planteada en el asunto 676/2020, del registro de nuestra Institución.

El presidente solicita que por secretaria se de lectura a la solicitud de la asociación

Toma la palabra la presidenta de la Asociación de Tenis del Fin del Mundo, señora

Claudia Collins, quien comenta que se trata de desarrollar y captar la participación de los niños.

Explica que con 100 horas mensuales de espacio tienen 90 personas.

(f_12 Plantea la necesidad de ampliar el espacio de participación de la actividad desde las 8 a
I s	 de la noche de la mañana a fin de brindar mayor oferta y participación.

, Pino le pregunta si han tenido reuniones con la municipalidad.

.	 Collins expresa que aun no han tenido reuniones con la municipalidad.
L;	 Al Instituto Municipal del Deporte y a la Secretaria prov ncial le enviaron solicitudes,para

7
su intervención para poder techar las canchas existentes.

El concejal PINO propone que se pueda i termediar pra que haya una reunión con la
municipalidad, a lo que . la Concejala Ávila mencio a que ella rá la intermediaria.

BRANCA expresá .lue el municipio deben 	 aCompan r a los deportistas de elite en el,	 ,-,
de erroll	 de su acti 'idad.	 \
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COLLINS expresa la que Valentino entrena fuera de la provincia debido a la carencia de

espacio para entrenar en la provincia, pero que el Municipio le brinda su aporte al deportista.

Siendo la hora 11:35 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman la presente
acta los concejales participantes. 	
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